



LES FRÈRES BRIGANDS

RÉVOLTE EN LAVAUUX

UN NOUVEAU JEU DE PISTE DES FRÈRES BRIGANDS

NOUVEAU JEU DE PISTE

Pour célébrer les 300 ans de la mort du Major Davel, Les Frères Brigands lancent en avril 2023 un nouveau jeu de piste à travers le Lavaux: « Révolte en Lavaux ». Guidés par une intuition mystérieuse, les joueurs incarnent le Major Davel au fil d'énigmes ludiques mettant en avant l'histoire du canton de Vaud, du Lavaux, de ses vignes... et bien sûr du Major!

Le parcours de 5 à 6 km dure entre 2 et 3 heures, est accessible à tou.te.s dès 6 ans, et peut être pratiqué en toute saison. Le départ se fait à la gare de Bossière (Lutry) et l'arrivée est prévue à la place d'armes de Cully.

Pour participer, les personnes intéressées commandent sur le site internet des Frères Brigands (en français, anglais et allemands) une grande enveloppe contenant le matériel de jeu pour 2 à 5 personnes. Les énigmes cryptées sont à télécharger sur un smartphone. Libre à elles de choisir le moment où elles effectueront l'activité.

NOTRE MISSION

Créé à Lausanne en 2020 par William et Arthur, Les Frères Brigands a pour mission de mettre en avant le patrimoine culturel et historique de Suisse romande grâce à des jeux de piste. Ces aventures sont un outil de vulgarisation permettant aux touristes et aux locaux de se familiariser ou d'approfondir la connaissance de la région. En outre, elles encouragent la mobilité douce: les jeux de piste sont conçus pour des parcours à vélo, à pied ou en raquettes et sont tous accessibles en transports en commun.

Conçues pour tou.te.s, ces escape games en plein-air sont prisées des familles, des groupes d'ami.e.s, mais aussi des entreprises et des écoles. En 3 ans, plus de 2'000 personnes ont participé aux différentes aventures proposées par les Frères Brigands.

ACCUEIL DE PRESSE

Nous proposons aux médias et à certaines institutions de venir tester Révolte en Lavaux le jeudi 27 avril 2023 à 14h. Pour cela, Merci de remplir le formulaire d'inscription en suivant ce lien: <https://forms.gle/8XcyygkqVZpNMz39>



LES FRÈRES BRIGANDS

AVIS CLIENT

« Les chasses au trésor sont des activités à ne pas manquer si vous voulez découvrir Lausanne et ses environs de manière ludique et originale. Je recommande vivement cette expérience à toutes celles et ceux qui cherchent à s'amuser entre ami.e.x.s ou famille tout en découvrant de nouveaux horizons :) »

Naomi, février 2023

« De superbes activités en pleine nature ! J'ai fait toutes les chasses au trésor proposées et c'était à chaque fois très réussi ! Une belle manière de re-découvrir Lausanne et ses alentours. Merci les Brigands ! »

Camille, février 2023



CONTACT

Si vous souhaitez découvrir une autre aventure des Frères Brigands dans un cadre privé ou professionnel en vue de la rédaction d'un article, merci de nous écrire au mail suivant lesfreresbrigands@gmail.com

www.lesfreresbrigands.ch - lesfreresbrigands@gmail.com - 078 911 22 01 / 078 739 51 20